



Association des Parents de l'école (APE)
École du Bois-Joli
785-49th Street South Delta, BC V4M 2P3
Tel: 604-948-7007 - Fax: 604-948-7001

Réunion du 11 Octobre 2016 Association des Parents d'École (APE) du Bois-Joli

Procès-Verbal (English translation below)

1) Ouverture de la réunion à 18h10.

2) Présents : Stéphane B., Nancy H., Rian D., Jim S., Pricille N., Josephine W.M., Mirka P.

3) Adoption de l'ordre du jour : Une motion pour approuver l'ordre du jour est proposée par Nancy H., secondée par Josephine W.M., et acceptée à l'unanimité.

4) Adoption du procès-verbal de la réunion du 13 Septembre 2016 : Une motion pour adopter le procès-verbal de la dernière réunion est proposée par Nancy H., secondée par Josephine W.M., et acceptée à l'unanimité.

5) Dépôt du rapport de la direction de l'école

Mme Sophie était absente

6) Dépôt du rapport annuel de la trésorière

Le rapport de la trésorière est accepté en dépôt

Nancy H. / Adopté à l'unanimité

Le budget, les flux de trésorerie et les dépenses ont été présentés.

Nous avons terminé l'année avec \$5,000 en banque.

Mise à jour sur le budget du projet des balançoires. La ville de Delta a approuvé notre demande de capital pour l'installation des balançoires pour un montant de \$5,000.

7) Dépôt du rapport du Comité de collecte de fonds

Le rapport du Comité de collecte de fonds est accepté en dépôt

Nancy H. / Adoptée à l'unanimité

Discussion pour déterminer le type d'activités que l'APE pourrait soutenir. Les idées suivantes ont été suggérées :

- cours de guitares pour les élèves de 4-5-6, possibilité d'emprunter potentiellement des guitares de l'école des navigateurs ; cours de tambours pour tous les élèves
- cours de danse
- cours de fleuret



Association des Parents de l'école (APE)
Ecole du Bois-Joli
785-49th Street South Delta, BC V4M 2P3
Tel: 604-948-7007 - Fax: 604-948-7001

9) Évènements :

Il a été suggéré d'organiser une soirée cinéma pour les enfants et cuisine pour les parents – le vendredi 18 Novembre.

Pricille confirmera la date du concert de Noël avec Mme Sophie.

M. Belanger aimerait pouvoir accéder à un four pour cuire les poteries faite avec les élèves, peut-être South Delta Recreation Centre.

10) Préparation d'urgences / Emergency Preparedness :

Rian s'occupera d'acheter de l'eau pour stocker dans le container d'urgences – discussion concernant les quantités et types de bouteilles à acheter.

11) Varia – Round table

Banc de l'amitié – l'APE aimerait installer un banc de l'amitié dans le parc de l'école. Josephine a proposé de demander à un des parents de l'école qui refait des anciens bancs et leur donne une nouvelle vie.

Mirka a proposé à l'APE d'organiser un petit déjeuner de bienvenue (croissants/café) pour les parents le premier jour de l'école.

8) Adoption de date pour la prochaine réunion

La prochaine réunion aura lieu le Mardi 8 Novembre, 2016 à 18h00.

9) Levée de réunion

La réunion est levée à 19h03

Rian D. / Adoptée à la unanimité

(signé) Pricille N.

Présidente

Date

(signé) Rian D.

Secrétaire

Date



Association des Parents de l'école (APE)
École du Bois-Joli
785-49th Street South Delta, BC V4M 2P3
Tel: 604-948-7007 - Fax: 604-948-7001

Ecole du Bois-Joli - Parents Association Committee (PAC) Meeting of October 11, 2016

Minutes

1) Call to order: The meeting was called to order at 6:10 pm.

2) Attendance: Stéphane B., Nancy H., Rian D., Jim S., Pricille N., Josephine W.M., Mirka P.

3) Adoption of the agenda Proposed by Nancy H., seconded by Josephine W.M.. Approved unanimously.

4) Adoption of the minutes from the last meeting, September 13, 2016: Proposed by Nancy H., seconded by Josephine W.M. Approved unanimously.

5) Tabling of the school principal's report

Mme Sophie was absent.

6) Tabling of the treasurer's report

The treasurer's report was tabled

Nancy H. / Adopted unanimously

Budget, Cash flow and expenditures were presented.

We ended the school year with \$5,000 in the bank.

Update on the budget for the swing set project. The Municipality of Delta approved our application for \$5,000 towards the swing project.

7) Fundraising committee's report

The fundraising committee's report was tabled

Nancy H. / Approved unanimously

Discussion to determine the type of activities the PAC could fund this year. The following ideas were presented:

- guitar classes for Gr 4-5-6, we might be able to borrow additional guitars from the Ecole des Navigateurs ;
- drum classes for all students
- dance classes
- fencing classes

9) Events :

It was suggested to organize a movie night for kids / cooking class for parents – on Friday, November 18.

Pricille will confirm the date for the Christmas concert with Mme Sophie



Association des Parents de l'école (APE)
Ecole du Bois-Joli
785-49th Street South Delta, BC V4M 2P3
Tel: 604-948-7007 - Fax: 604-948-7001

M. Belanger would like to access a kiln to cook the pottery made with his students – maybe South Delta Recreation Centre.

10) Emergency Preparedness :

Rian will pick up the water to restock the emergency container – discussion around the amount of water and type of containers to purchase.

11) Varia – Round table

Friendship Bench – the PAC would like to install a friendship bench on the school playground. Josephine will check with one of the parents who refinishes old benches and gives them a new life.

Mirka suggested the PAC to organize a welcome breakfast for parents on the first day of school.

8) Date for the next meeting

The next meeting will be held on Tuesday, November 8, 2016 at 6:00pm.

9) Adjournment of meeting

The meeting was adjourned at 7:03 pm

Rian D. /Adopted unanimously

_____ (signed) Pricille N.
President Date

_____ (signed) Rian D.
Secretary Date